

戸沢保育園だより

発行：平成30年3月27日

社会福祉法人敬愛信の会 村山市戸沢保育園

山のようにあった軒先の雪も解け始め、辺りにはもうすっかり春の兆しが感じられます。

先日、最後の大きな行事である「卒園式」を終えました。子どもたちの成長した姿に、保護者の皆様の喜びもひとしおのことと思います。小学校に行っても、また元気いっぱいに毎日を過ごしてほしいと思います。

さて、敬愛信の会で運営させていただいているから間もなく2年が経ちますが、保護者の皆様からはさまざまな面でご支援とご協力をいただきました。子どもたちが毎日楽しく過ごせてこられたのも、保護者の皆様のご協力があってこそと改めて感謝申し上げます。ほんとうにありがとうございました。

園では、今、新年度に向けての諸準備を進めておりますが、子どもたちがさらに伸び伸びと活動できるよう努力してまいりたいと思います。4月からもよろしくお願ひいたします。

15名の旅立ち 卒園式



3月23日、卒園式が行われました。

たくさんのお客様と保護者の皆様に祝福され、一人一人が立派に保育証書を受け取り、すばらしい式を行うことができました。

歌「はじめの一歩」では、子どもたちの希望や期待が歌詞に込められ、一つ一つの言葉に目頭を熱くする保護者の方の姿もありました。



最後のかもしかクラブ 修了証授与式

3月3日に今年最後のかもしかクラブがありました。卒園するぶどう組のみなさんに、修了証が手渡されました。

1年間のまとめとして、これまで教わってきた3つの約束のおさらいをしました。どれも上手にできて、鈴木指導員さんからも褒められました。

修了証を掲げるぶどう組のみなさん

保護者会様よりいただきました

本年度、保護者会様より「縄跳びポール」をいただきました。

子どもたちが長縄跳びをするときの支柱にするものです。毎日の遊びや活動で大事に使わせていただきたいと思います。

みんなでひな祭り会



3月3日はひな祭り。みんなで楽しくお祝いをしました。

お祝いに、ぶどう組の女の子が全員でひな祭りのかわいい踊りを披露してくれました。

子どもたちも着物姿が気に入った様子で、この日以来、集団遊びでも着物を着



たがるお友達が増え、一大ブームになっています。

また、今回は3月の誕生会も一緒に開き、あわせてお祝いをしました。



多目的トイレができました どなたでもご利用になります

西棟のぶどう組前に多目的トイレが完成しました。

どなたでも利用できます。ご活用ください。

洋式トイレには手すりも付いています。男性用小便器もあります。扉は、閉めるときに隙間があっても、自動で閉まります。

4月の予定

- | | |
|--------------|----------------------|
| 6日(木) | 入園式 |
| 7日(土) | 土曜保育 |
| 9日(月)～13日(金) | 慣らし保育 |
| 13日(金) | 絵本貸し出し |
| 14日(土) | 土曜保育 |
| 17日(火) | 誕生会 |
| 18日(水) | 身体測定 |
| 20日(金) | かもしかクラブ発会式
保護者会総会 |
| 24日(火) | お花見 |
| 25日(水) | じゃがいも植え |
| 26日(木) | 災害訓練 |
| 27日(金) | 布団持ち帰り
絵本貸し出し |
| 28日(土) | 土曜保育 |
| 29日(日) | 昭和の日 |
| 31日(月) | 振替休日 |

＜連絡とお願い＞

- 4月2日から、年少児も上履き（白いズック）を履いて過ごします。白いズックとズック袋の準備をお願いします。
- お部屋の環境が落ち着くまで、園での様子は口頭でお伝えします。中旬ころより、連絡帳を通して様子をお伝えしますのでご了承ください。

職員異動のおしらせ

このたびの年度末の異動で、2名の退職がありました。

〈退職〉園長 板垣嗣則（2年3ヶ月）

事務員 足立聰美（2年3ヶ月）

昨年度の発足以来、保護者の皆様には大変お世話になりました。これまでのご支援・ご協力に厚く感謝申し上げます。

なお、後任者につきましては4月当初のお知らせをご覧くださいようお願いいたします。

